

Ser joven y del barrio: *construyendo economía popular.*

Nuestro proyecto apunta a generar espacios de jóvenes para jóvenes que profundicen herramientas de inserción laboral y educativas como eje principal y artístico-deportivas de forma complementaria, centrados en el paradigma de la Economía Social. Buscamos romper con la perspectiva hegemónica adultocentrista y que promueva acciones que garanticen mayor autonomía a la hora de pensarse.

Para ello nos centramos en tres líneas de acción fundamentales:

- Jornadas formativas: Una de apertura del proyecto, con modalidad de foro, sobre conceptos centrales como la situación de los jóvenes hoy. Una segunda jornada que introduzca algunas nociones respecto de la economía social y cómo pensarla en clave juvenil.
- Formación de ámbitos de acompañamiento laboral: Donde se abran espacios de trabajo técnico, ámbitos de reflexión sobre necesidades e intereses, habilidades y oportunidades. También la generación de redes de diálogo con distintas instituciones, como responsables de los derechos ciudadanos.
- Producción Audiovisual: Que apunte a recuperar las voces de los jóvenes del barrio y a difundir las diferentes experiencias por las que atravesamos.

Desde el equipo pretendemos realizar el proyecto en los departamentos de Guaymallén y Godoy Cruz de la provincia de Mendoza, en donde los estudiantes de la universidad profundizaremos el trabajo de participación y organización con los integrantes de la organización Jóvenes de Pie, con la que se trabaja desde hace años. Así mismo se busca establecer una relación con el área de Economía Social de la Municipalidad de Guaymallén, a fin de contar con un soporte institucional para la ejecución de las líneas de acción programadas.

Coordinadora:

Anabel Herensperger

E-mail:

ana.herensperger19@gmail.com